



Monitoreo de prensa escrita y digital- septiembre de 2024

Titular	Nota	Fuente
<p>Romina Escobar: mujer trans detenida y liberada tras denunciar agresión de su pareja</p>	<p>Romina Escobar, una mujer trans conocida en redes sociales, fue detenida y posteriormente liberada en agosto de 2024 tras denunciar haber sido víctima de agresión y robo. La misma persona que ella acusó, identificado como Víctor de la O, la denunció ante la FGR por la presunta comisión de los delitos de “robo y amenazas agravadas”. El caso se suma a una serie de incidentes que involucran a mujeres trans en El Salvador, incluyendo detenciones por acusaciones de hurto y otros delitos.</p> <p>Recuperado de: https://diariofuentes.com/romina-escobar-mujer-trans-detenida-y-liberada-tras-denunciar-agresion-de-su-pareja/</p>	<p>Diario Fuentes Martes 3 Septiembre 2024</p>

6 homicidios LGBT se dieron en El Salvador

Seis homicidios de personas LGBT fueron registrados en El Salvador durante el año 2023, según se reporta en el Informe anual 2023 sobre Homicidios de Personas LGBT en América Latina, elaborado por la Red Sin Violencia de América Latina. Este número representa un aumento significativo respecto al único caso reportado en 2022. El incremento en El Salvador se enmarca en una tendencia regional, donde un total de 364 homicidios de personas LGBT fueron documentados en 10 países de América Latina y el Caribe durante 2023, lo que representa un aumento del 5.5% en comparación con el año anterior.

Las víctimas: Mujeres trans y hombres gays, los más afectados. El informe detalla la orientación sexual e identidad de género de las víctimas. Las mujeres trans fueron las más afectadas con 146 casos, seguidas por los hombres cis gay 129 casos. Se registraron 31 casos de mujeres cis lesbianas, 24 de hombres cis bisexuales y 10 de hombres trans. Además, se reportaron 3 casos de mujeres cis bisexuales y 2 personas no binarias. En 19 casos no se pudo determinar la orientación sexual o identidad de género específica de las víctimas.

Recuperado de: <https://diariofuentes.com/6-homicidios-lgbt-se-dieron-en-el-salvador-en-2023/>

Diario Fuentes
Viernes 13
Septiembre 2024

El Salvador reportó en el 2023 por lo menos 6 homicidios de personas LGBTI

Seis homicidios de personas LGBT fueron registrados en El Salvador durante el año 2023, según se reporta en el Informe anual 2023 sobre Homicidios de Personas LGBT en América Latina, elaborado por la Red Sin Violencia de América Latina. Este número representa un aumento significativo respecto al único caso reportado en 2022.

El incremento en El Salvador se enmarca en una tendencia regional, donde un total de 364 homicidios de personas LGBT fueron documentados en 10 países de América Latina y el Caribe durante 2023, lo que representa un aumento del 5.5% en comparación con el año anterior.

Recuperado de: <https://www.diariocolatino.com/el-salvador-reporto-en-el-2023-por-lo-menos-6-homicidios-de-personas-lgbti/>

Diario Co Latino
Pág.7
Martes 17
Septiembre 2024

La “ideología de género”: uno de los enemigos imaginarios del bukélismo

Desde que llegó al poder, en 2019, Nayib Bukele ha dirigido un gobierno que discrimina, atropella derechos, censura, expulsa y despide a la población LGBTIQ+. Es más, se jacta de hacerlo, mientras la derecha internacional y algunos religiosos conservadores le aplauden. Argumenta que así defiende los valores de la familia tradicional y se refiere a las defensoras de derechos, de forma despectiva, como promotoras de una supuesta agenda para imponer una “ideología de género” que no existe. Activistas concluyen que este tipo de discurso es incoherente y además es utilizado por gobiernos autoritarios para distraer a las masas de los problemas realmente importantes del país. Este es un recuento de los retrocesos en materia de derechos para la población LGBTIQ+. Inscripciones prenatales de niñas y adolescentes en El Salvador.

Para el primer trimestre de 2023 los embarazos en niñas y adolescentes de 10 a 19 años (2,515) representaron el 18.1 % del total de inscripciones prenatales (13,875) registradas por el Ministerio de Salud (MINSAL). El siguiente gráfico muestra la comparación por grupos etarios de la cantidad de inscripciones prenatales desde enero a marzo de 2022 y 2023.

Gatoencerrado
Martes 17
Septiembre 2024

Mujer trans se encuentra desaparecida desde la semana pasada

Recuperado de: https://gatoencerrado.news/2024/09/18/la-ideologia-de-genero-uno-de-los-enemigos-imaginarios-del-bukelismo/?fbclid=IwY2xjawFXGFNleHRuA2FbQlxMQABHdAaw4zYVWf6wDHogVZriX7rfYJGd5_9x42x2_oeUYe7RWVA4jIWYAZ-HBA_aem_HYrWwwxp27hNzyRZCIYg

La organización en defensa de las personas desaparecidas Alerta Raquel confirmó el reporte de desaparición y aseguró que era parte del colectivo Cultura Trans sv. La mujer trans fue vista por última vez en la zona de Lourdes cuando se dirigía rumbo a la jurisdicción de Armenia, Sonsonate. Únete a elsalvador.com y podrás leer sin límites. “Ayúdanos a localizar a compañera trans Wendy García integrante del colectivo Cultura Trans sv”, consigna la publicación de Alerta Raquel.

Debido a que en el país las mujeres trans no cuentan con una Ley de Identidad que les permita cambiar su nombre de acuerdo a su identidad de género, Wendy portaba en el momento de su desaparición un documento de identidad a nombre de Juan Pablo García.

Recuperado de: <https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/desaparecidos-comunidad-lgbti/1169066/2024/>

EDH
Pág.10
Miércoles 18
Septiembre 2024

364 casos de violencia y 6 homicidios LGBT reportó El Salvador em 2023

Unos 364 casos de violencia hacia personas LGBT reportó El Salvador al cierre del año fiscal 2023, según el informe “Evidenciando la violencia hacia personas LGBT en Centroamérica”, elaborado por organizaciones como Amate El Salvador y la Asociación Solidaria para Impulsar el Desarrollo Humano (Aspid).

Paralelamente, el informe anual 2023 obre “Homicidios de Personas LGBT en América Latina”, de la Red Sin Violencia de América Latina, reporta que El Salvador registró 6 homicidios de personas LGBT en 2023, un aumento respecto al único caso reportado en 2022. Este incremento se enmarca en una tendencia regional, donde se documentaron 364 homicidios de persona LGBT en 10 países de América Latina y el Caribe durante 2023, representando un incremento del 5.5% en comparación con el año 2022.

Recuperado de: <https://diariofuentes.com/364-casos-de-violencia-y-6-homicidios-lgbt-reporto-el-salvador-en-2023/>

Diario Fuentes
Jueves 26
Septiembre 2024

43% de capitalinos desaprueban leyes discriminatorias contra personas LGBT

Los habitantes de San Salvador respaldarían la aprobación de leyes que prohíban la discriminación de personas LGBTIQ+, según lo destaca una reciente encuesta elaborada por el Colectivo Alejandría. Entre, un 65.09% de personas LGBT cree que su participación política puede contribuir a una sociedad nueva y equitativa; por lo que otro 61.98% de los encuestados votaría por candidatos LGBTIQ+Q para cargos de elección popular como diputados o alcaldes.

Recuperado de: <https://diariofuentes.com/71-43-de-capitalinos-desaprueban-leyes-discriminatorias-contra-personas-lgbt/>

Diario Fuentes
Domingo 29
Septiembre 2024